



# 夢風

YUMEKAZE

第103号（平成30年度 No.1）



みなさん、夢風ようこそ。

新年度がスタートして1か月が過ぎようとしています。少しの不安と大きな期待に胸躍らせた新入生も御立での生活に慣れ、充実した日々を過ごしています。

男女共学の総合学科になり12年目を迎える東高は、ようやく校風が浸透し、地元中学生を中心に行きたい学校としての認知度も高くなってきました。しかし、普通科でもなく専門学科でもない「総合学科」がどんな授業を行うのか、進路はどうなっているのかなど疑問の声が聞こえてきます。そんなニーズに少しでもお応えできるようお伝えしていきたいと思ひます。

校訓「敬愛」のもと、「夢の実現」をスローガンに、多くのことに挑戦し、失敗をする中で、将来を見据えた3年間を生き生きと過ごして欲しいと思ひます。また、「自制、扶助、寛容な心」を醸成し、社会の荒波に立ち向かい、逞しく生き抜く力を身につけて欲しいと思ひます。そんな東高生を皆さんで応援してやってください。

校長 桑田 厚司



「夢風」は Web ページでも発信しています。 <http://www.toyotahigashi-h.aichi-c.ed.jp>



ニュース

News



## ● 入学式

4月6日（金）、第62回入学式が行われました。総合学科12回生となる240名の新入生は、緊張した面持ちで式に臨み、新たに豊田東高校の一員として桑田校長より入学を許可されました。

入学式後の1年学年団紹介では、学年主任の都築先生から新入生に向けたメッセージがありました。ここではその一部を紹介します。

「新入生のみなさん、自ら動いていく姿勢を持って3年間を過ごしてください。周りには、その糸口となる教員や先輩、そして家族がいます。そういった周りの人から

の様々な意見や助言を参考に

しながら、最後は自分で考え、判断し、責任を持って行動する自律した高校生活を目指して、これから共に頑張っていきましょう。」

今後、様々な場面でみなさんが活躍することを期待しています。





## ● 第9回文化部総合フェスティバル

3月27日（火）、28日（水）の2日間で、今年も文化部総合フェスティバルが開催されました。

1日目は、豊田市コンサートホールで定期演奏会（箏曲部、合唱部、吹奏楽部）が行われました。現代風アレンジが施された箏曲部の「龍星群」で幕を開け、合唱部はディズニーメロディーやア・カペラ曲など、美しいハーモニーを響かせました。吹奏楽部は、中部日本個人・重奏コンテストで県大会に出場した打楽器四重奏やコンクール課題曲、昭和アイドルコレクションを披露して会場を盛り上げました。

2日目は、豊田市民文化会館小ホールで舞台・展示発表が行われました。最初に IFC 部が日本と海外との文化の違いを発表し、JRC 部は施設訪問や募金活動など、1年間の活動を紹介しました。演劇部の「カルテット」は、友情をテーマにした作品で、温かい拍手をいただきました。文芸・イラスト部、美術部、ビジネス研究部、茶華道部、写真科学部は、数々の作品を発表しました。文化部が日頃の成果を見ていただく貴重な機会となっています。今年度も成長した生徒たちの姿を見ていただけるよう、活動に励んでいきます。



## インフォメーション Information



今春卒業した総合学科9回生の主な進路結果を紹介します。詳しくは豊田東高Webページに掲載してありますので、ご覧下さい。

### 【主な合格先】

愛知教育大学、愛知県立大学、愛知県立芸術大学、神戸市外国語大学、信州大学、愛知大学、愛知学院大学、愛知工業大学、愛知淑徳大学、中京大学、名古屋学院大学、名古屋女子大学、南山大学、日本赤十字豊田看護大学、日本福祉大学、藤田保健衛生大学、名城大学、岡崎女子短期大学、名古屋短期大学、愛知県立総合看護専門学校、加茂看護専門学校、更生看護専門学校、トヨタ看護専門学校、豊田地域看護専門学校、中部美容専門学校、ニチエイ調理専門学校

### 【主な就職先】

アイシン・エイ・ダブリュ(株)、アイシン高丘(株)、あいち豊田農業協同組合、アイホン(株)、小島プレス工業(株)、大豊工業(株)、大豊精機(株)、中部電力(株)、(株)デンソー、(株)東海理化電機製作所、東海旅客鉄道(株)、トヨタ自動車(株)、豊田鉄工(株)、(株)ニフコ、日本郵便(株)



United Nations  
Educational, Scientific and  
Cultural Organization



UNESCO Associated Schools

豊田東高校は、ユネスコスクールに加盟し、  
ESD（持続可能な開発のための教育）を推進しています。